
   

 

  BB  

COPA AMERICA 2011 PARA NÃO ESQUECER 

 

O sonho da Copa América acabou novamente para os canarinhos. Que pena!!! 

 Mas a imprensa brasileira, como sempre, e os convencidos torcedores acreditavam e 

incomodavam nós simples cidadãos. 

Mas esta ilusão acabou, ainda bem. 

Brevemente vou relatar a participação brasileira na primeira fase.  A grande seleção brasileira 

começou empatando em 0x0 com a Venezuela, uma seleção tão fraca que dá dó. Os 

comentaristas brasileiros então falaram que nossa amada seleção não teve tempo para pegar 

o entrosamento. Acho isto até engraçado, profissionais da bola que só fazem isto, precisam de 

um século para achar este tal de entrosamento. Talvez o tenham deixado dentro de suas malas 

nos refinados hotéis em que se hospedaram.  

Mas isto não vem ao caso, afinal a CBF possui dinheiro de sobra. E de quem, dos 

telespectadores, dos apaixonados pela seleção... Dê mais dinheiro para a CBF. Eu imploro, 

dêem mais dinheiro à CBF, seu presidente necessita. 

Vamos voltar ao foco da Copa América, depois disto o Brasil empatou novamente, agora com o 

Paraguai por 2x2 e olha que estava ganhando até o finalzinho do jogo. Mas como já diria um 

grande pensador do futebol, “o jogo só acaba quando termina”.  E ele estava e, continua certo 

nesta filosofia. Os grandes e adorados jogadores brasileiros já achavam que tinham superado o 

Paraguai... este mesmo... o Paraguai, ele ali da fronteira que não produz nem mesmo arroz, 

tudo é pirateado.  Que pena, hein!!!! Conseguiu empatar com o Brasil. A desculpa desta vez foi 

desatenção, pois tiveram inúmeras chances que fechar o jogo e acabaram permitindo o 

empate. Poxa vida!!!! 

Mas o terceiro jogo da primeira fase era diferente, o jogo seria contra o temido Equador que 

até então, durante a competição não havia marcado um gol sequer. Um gol? Não, o Equador 

nem sabe o que é isto. Eles vieram para a competição apenas para participar e com o Brasil 

não seria diferente. A derrotada já estava certa e, claro, embarcariam de volta para Quito.  

Vamos ao apito do arbitro.  O Brasil fez uma partida espetacular – ao menos para os conceitos 

dos comentaristas – venceu a partida por 4x2. Fez quatro gols, uma goleada no adversário. 

Mas espera ai, o adversário não era aquele que não havia marcado nenhum gol até então? 

Sim, ele mesmo e contra o Brasil fez dois, voltou assim para Quito feliz da vida e o Brasil feliz 

por ter conseguido uma grande vitória sobre um adversário tão fraco que vamos pensar se 

participa da próxima Copa América. 

Então a grande seleção amarela passou para as quartas de finais e o confronto seria 

novamente contra o imenso Paraguai, aquele que não produz nada, apenas mulheres bonitas. 

Mas então o circo e a vergonha estavam armados. Mas isto também valeu a pena, pois 
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usufruímos de belas visões das paraguaias nas arquibancadas, Larissa Riquelme, Patty Orué, 

Egny Eckert mostraram todos os atributos e enlouqueceram os homens durante os jogos do 

Paraguai. Nem vou comentar sobre o futebol no tempo regulamentar e na prorrogação, pois 

dá dó.  É mais importante falarmos das belas paraguaias, sem dúvida, muito melhor. Talvez 

seja por isto que os brasileiros, nas cobranças de pênaltis erraram todos. Todos! Inacreditável. 

Isto mesmo, o jogo contra o Paraguai foi para a decisão nos pênaltis e o Brasil errou todos. 

Calma, foi apenas quatro cobranças e quatro cobranças que nem sequer acertaram o gol. Tudo 

para fora..... Para fora do estádio. Se for por isto... obrigado musas. Devo-lhes uma. O dia 17 de 

Julho vai ficar marcado em minha memória para sempre. O dia em que a famosa seleção 

brasileira de futebol (a toda poderosa) colocou – como se diz – “a viola no c...” 

E desta vez qual foi a desculpa dos brasileiros? Vocês não vão acreditar, mas tiveram a 

coragem de falar... foi o gramado. 

Claro, o gramado estava alto, o gramado estava baixo, o gramado tinha muito buracos, o 

gramado... pena que num estádio de futebol tem que ter gramado. 

A vergonha estava armada. Peninha da seleção. 

Como podem? Profissionais e tão bem assalariados errarem todos os pênaltis. TODOS. Que dia 

foi? Dia 17 de Julho não se esqueçam desta data e nem do local, foi na Ciudad de La Plata. 

Maravilha, maravilhoso. 

Mas isto é bom, calou a boca do Galvão, dos comentaristas brasileiros como um todo e deste 

povo que deveria se preocupar em trabalhar ao invés do mundo da ilusão. Voltaram para casa. 

Sim, voltaram. 

Mas isto tudo é maravilhoso ainda agora que o ilustre Ricardo Teixeira está sob investigação. 

Como pode uma pessoa tão “honesta”. Admirada no mundo esportivo. Espero, sinceramente que 

também caia assim como caiu a seleção brasileira na Argentina. Poxa! Ia me esquecendo foi na 

Argentina, então como se diz lá....   

    Adiós Brasil 

    Adiós! 

Walter Veroneze 

24.07.2011 


